

## Panglima TNI: Semoga Wilayah DIY Semuanya Bisa Tervaksinasi

Agung widodo - [AGUNGWIDODO.JURNALIS.ID](http://AGUNGWIDODO.JURNALIS.ID)

Sep 4, 2021 - 23:13



*Panglima TNI Marsekal TNI Dr. (H.C.) Hadi Tjahjanto, S.I.P., Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si. Dan Kepala BNPB Letjen TNI Ganip Warsito, S.E., M.M*

YOGYAKARTA- Panglima TNI Marsekal TNI Dr. (H.C.) Hadi Tjahjanto, S.I.P., beserta Kepala Badan Pemeliharaan Keamanan (Kabaharkam) Polri Komjen. Pol. Drs. Arief Sulistyanto, M.Si. dan Kepala BNPB Letjen TNI Ganip Warsito, S.E., M.M., beserta rombongan didampingi Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI

Rudianto meninjau pelaksanaan serbuan vaksinasi yang dilaksanakan di Gedung Graha Pradipta Jogja Expo Center (JEC) Jl. Raya Janti Wonocatur, Kelurahan Wonocatur Kapanewon Banguntapan, Kabupaten Bantul. Sabtu (04/09/2021).

Kegiatan vaksinasi massal tersebut diselenggarakan oleh Tiket.Com bekerjasama dengan Korem 072/Pamungkas serta Kodim 0729/Bantul dengan sasaran sebanyak 4.200 orang dan dihadiri oleh Wagub DIY Kanjeng Gusti Pangeran Adipati Aryo (KGPAA) Paku Alam X, Kapolda DIY Irjen Pol Drs.Asep Suhendar,M.Si., Danrem 072/Pmk Kolonel Inf Arfianto, Danlanal Yogyakarta Kolonel Laut (KH/W) Damayanti,S.H,M.M,CHRMP dan Bupati Bantul H. Abdul Halim Muslih.



Selain melakukan pengecekan vaksinansi di JEC Bantul, Panglima TNI juga melaksanakan zoom meeting secara virtual dengan beberapa wilayah aglomerasi yang juga menggelar kegiatan serbuan vaksinasi di wilayahnya masing masing, seperti di Kulon Progo dengan sasaran 6.000 dosis, Gunungkidul sebanyak 4.760 dosis, Sleman 3000 dosis dan Lanud ADS dengan sasaran sebanyak 950 dosis.

Terkait dengan pelaksanaan vaksinasi yang telah dilakukan di beberapa wilayah Yogyakarta tersebut, dari hasil laporan yang diterima oleh Panglima TNI bahwa dalam pelaksanaannya, vaksinasi dilaksanakan dengan tertib dan tetap mengutamakan disiplin protokol kesehatan guna menghindari kerumunan. Kegiatan juga dilakukan secara berkolaborasi dengan tenaga kesehatan UGM maupun TNI-Polri.

Menanggapi hal tersebut, Panglima TNI menekankan kepada semua pihak agar melaporkan setiap kendala yang ada, termasuk jumlah vaksin jika kurang.

Ditempat yang sama melalui konferensi pers, Panglima TNI juga menyebutkan bahwa tujuan dilaksanakannya kegiatan percepatan vaksinasi massal tersebut

guna mencapai target yang telah ditentukan, terlebih pada awal Bulan September ini sebanyak 600.000 dosis sudah di distribusikan semuanya dan terlaksana dengan baik.



“Semoga wilayah DIY semuanya bisa tervaksinasi, baik dosis pertama maupun kedua sehingga diharapkan kekebalan tubuh masyarakat bisa tercapai”,  
Ibuhnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Pejabat Kodam IV/Diponegoro, Kepolisian DIY, Dandim 0729/Bantul Letkol Inf Agus Indra Gunawan, Kapolres Bantul AKBP Ihsan S.I.K., Forkopimda DIY dan Forkopimda Bantul. Sumber Pendam IV/Diponegoro.

(Editor JIS: AGUNG)